
議題

①会長挨拶

②校長挨拶

　・第４回学校運営協議会　令和５年２月以降に開催予定

議論した主な内容

　今後の予定

令和4年度　第３回【１２月６日（ 火 ）】

①第4期のSSH申請について説明した。

②制服（女子スラックス）について状況を説明した。

③SSH諸行事、課題探究学習について説明した。

④協議及び意見交換を行った。

　・週例テストについて

　　　基礎･基本の定着などに効果がある。

　　　今後は，スケジュールを検討しながら実施

　・SSHについて

　　　課題探究、発表、ディバートとこれまでもよく生徒は学習している。

　　　生徒にいろいろな力が身につく取り組みをしている。

出席者：委員６名、事務局６名

④協議事項

　質疑応答及び意見交換、その他

③学校より報告事項
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